

**Гуманитарный проект
государственного учреждения «Центр социального обслуживания
населения Октябрьского района г. Гродно»**

Наименование проекта:	«Эко-мануфактура»	
Срок реализации проекта:	12 месяцев	
Организация-заявитель, предлагающая проект:	Государственное учреждение «Центр социального обслуживания населения Октябрьского района г. Гродно»	
Целевая группа:	Люди с инвалидностью, проживающие на территории Октябрьского района г. Гродно	
Цель проекта:	Привлечение внимания общественности к экологическим проблемам окружающей среды посредством трудовой самореализации людей с инвалидностью	
Задачи проекта:	<p>1. Мотивировать людей с инвалидностью к трудовой деятельности и самореализации и ознакомление с трендом «апсайклинг» (экологическое течение, которое связано с приданием новой жизни старым вещам).</p> <p>2. Обучить людей с инвалидностью изготовлению изделий в рамках тренда «апсайклинг» и практическому применению в повседневной жизни.</p> <p>3. Популяризировать тренд «апсайклинг» и привлечь внимание к экологическим проблемам окружающей среды, через информирование населения района о ходе и результатах реализации проекта</p>	
Общий объем финансирования (евро)	5 000,00	
Перечень планируемых мероприятий, сроки их выполнения, планируемые расходы		
Задача 1. Мотивация людей с инвалидностью к трудовой деятельности и самореализации и ознакомление с трендом «апсайклинг»		
Перечень мероприятий	Сроки выполнения	Планируемые расходы (евро)
Знакомство с течением «апсайклинг», проведение информационно-познавательных мероприятий с применением демонстрационных материалов	1 месяц с момента реализации проекта	50,00
Проведение психологом мотивационных мероприятий для людей с инвалидностью, с целью привлечения к трудовой деятельности.	в течение реализации проекта (не менее 1 занятия в неделю)	50,00
Задача 2. Обучение людей с инвалидностью изготовлению изделий в рамках тренда «апсайклинг» и практическому применению в повседневной жизни.		

Перечень мероприятий	Сроки выполнения	Планируемые расходы (евро)
Оборудование творческой мастерской «Эко-мануфактура»: приобретение оборудования (швейная машина, оверлок, утюг и др.), приобретение расходного материала (нитки, иголки, ленты, тесьма и др.), приобретение оборудования для проведения презентаций и выездных выставок (мультимедиа проектор, проекционный экран, ноутбук и др).	1-2 месяца с момента реализации проекта	4400,00
Проведение занятий, мастер-классов по обучению различным техникам изготовления сувенирной продукции для людей с инвалидностью в рамках работы творческой мастерской «Эко-мануфактура».	3 месяц с момента реализации проекта	
Изготовление сувенирной продукции в рамках работы творческой мастерской «Эко-мануфактура» с применением различных техник	4-10 месяца с момента реализации проекта	
Задача 3. Популяризация тренда «апсайклинг» и привлечение внимания к экологическим проблемам окружающей среды, через информирование населения района о ходе и результатах реализации проекта		
Изготовление и распространение информационных материалов (буклеты, листовки и пр.)	10-12 месяца с момента реализации проекта	300,00
Публикации о ходе реализации и результатов проекта в местных печатных СМИ	в течение реализации проекта (не менее 3 публикаций)	
Организация и проведение презентаций и выставок, изготовленной сувенирной продукции в рамках реализации проекта	10-12 месяца с момента реализации проекта	200,00
Ожидаемые результаты		
<p>Одним из важнейших вопросов перед современным обществом, является вопрос по решению экологических проблем окружающей среды. Все большую популярность приобретает течение апсайклинг — это один из способов обращения со старыми вещами, благодаря которому они обретают вторую жизнь, находя утилитарное и креативное применение, что позволяет современному обществу отойти от избыточного потребления и перейти к осознанному потреблению.</p> <p>По состоянию на 01.06.2023 года на территории Октябрьского района г. Гродно проживает свыше 3000 людей с инвалидностью трудоспособного возраста. Реализация проекта обеспечит возможность для включения людей данной категории в трудовую деятельность, их самореализацию, а также позволит привлечь внимания общественности к экологическим проблемам окружающей среды.</p> <p>На базе государственного учреждения «Центр социального обслуживания</p>		

населения Октябрьского района г. Гродно» будет создана творческая мастерская «Эко-мануфактура», где люди с инвалидностью смогут самореализоваться посредством включения в творческую деятельность, а также смогут привлечь внимание общественности к экологическим проблемам окружающей среды, путем организации и проведения презентаций и выставок своих работ.

Жители Октябрьского района г. Гродно, имеющие инвалидность, получают возможность обучению различным техникам изготовления сувенирной продукции, включение в решение проблем общественности по экологическим проблемам окружающей среды, получают возможность в самореализации и трудовой деятельности.

Жители Октябрьского района г. Гродно будут осведомлены о ходе и положительных результатах проекта, новых возможностях решения экологических проблем окружающей среды и социальной реабилитации людей с инвалидностью, увеличится количество людей с инвалидностью, охваченных социальными услугами

Место реализации проекта (область/район, город):	г. Гродно, ул. Л. Чайкиной, 41а
Контактное лицо:	Лариса Альбертовна Мамай, директор государственного учреждения «Центр социального обслуживания населения Октябрьского района г. Гродно», телефон 80152603007, e-mail: oktztson-grodno@mail.grodno.by

Humanitarian project
State Institution "Center for Social Services to the Population of the Oktyabrsky District of Grodno"
looking for sponsors

Name of the project:	"Eco-manufactory"
Project implementation period:	12 months
Applicant organization proposing the project:	State Institution "Center for Social Services for the Population of the Oktyabrsky District of Grodno"
Target group:	People with disabilities living in the Oktyabrsky district of Grodno
Objective of the project:	Attracting public attention to the environmental problems of the environment through the labor self-realization of people with disabilities
Project objectives:	<p>Motivation of people with disabilities to work and self-realization and familiarization with the upcycling trend (an ecological trend that is associated with giving new life to old things).</p> <p>Training people with disabilities in the manufacture of products within the upcycling trend and practical application in everyday life.</p> <p>Popularization of the "upcycling" trend and drawing attention to environmental problems of the environment, through informing the population of the region about the progress and results of the project</p>
Total funding (EUR)	5000,00

List of planned activities, deadlines for their implementation, planned costs

Task 1. Motivation of people with disabilities to work and self-realization and familiarization with the "upcycling" trend

List of events	Deadlines	Planned expenses (EUR)
Acquaintance with the course of "upsailing", holding information and educational events using demonstration materials.	1 months	50,00
Carrying out motivational activities by a psychologist for people with disabilities, in order to attract them to work.	during project implementation (at least 1 class per week)	50,00

Task 2. Training people with disabilities in the manufacture of products within the upcycling trend and practical application in everyday life.

List of events	Deadlines	Planned expenses
----------------	-----------	------------------

		(EUR)
Equipment of the creative workshop "Eco-manufactory": purchase of equipment (sewing machine, overlock, iron, etc.), purchase of consumables (threads, needles, ribbons, braid, etc.), purchase of equipment for presentations and traveling exhibitions (multimedia projector, projection screen, laptop, etc.).	1-2 months	4400,00
Conducting classes, master classes on teaching various techniques for making souvenirs for people with disabilities as part of the work of the creative workshop "Eco-Manufactura".	3- months	
Production of souvenirs as part of the work of the creative workshop "Eco-manufactura" using various techniques	4-10 months	
Task 3. Popularization of the "upcycling" trend and drawing attention to the environmental problems of the environment, through informing the population of the region about the progress and results of the project.		
Production and distribution of information materials (booklets, leaflets, etc.)	10-12 months	300,00
Publications on the progress and results of the project in local print media.	during project implementation (at least 3 publications)	
Organization and holding of presentations and exhibitions, manufactured souvenirs within the framework of the project	10-12 months	200,00
Expected results		
<p>One of the most important issues facing modern society is the issue of solving environmental problems of the environment. Upcycling is gaining more and more popularity – it is one of the ways to treat old things, thanks to which they gain a second life, finding utilitarian and creative use, which allows modern society to move away from excess consumption and move on to conscious consumption.</p> <p>As of 06/01/2023, over 3,000 people with disabilities of working age live in the Oktyabrsky district of Grodno. The implementation of the project will provide an opportunity for the inclusion of people of this category in labor activity, their self-realization, and will also draw public attention to environmental environmental problems.</p> <p>On the basis of the state institution "Center for Social Services for the Population of the Oktyabrsky District of Grodno", a creative workshop "Eco-manufactory" will be created, where people with disabilities will be able to fulfill themselves through inclusion in creative activities, and will also be able to draw public attention to environmental problems of the environment, by organizing and holding presentations and exhibitions of their work.</p> <p>Disabled residents of the Oktyabrsky district of Grodno will have the opportunity to learn various techniques for making souvenirs, be involved in solving public problems on</p>		

environmental environmental problems, and will have the opportunity to self-realization and work.

Residents of the Oktyabrsky district of Grodno will be aware of the progress and positive results of the project, new opportunities for solving environmental problems of the environment and social rehabilitation of people with disabilities, the number of people with disabilities covered by social services will increase.

Location of the project
(region/district, city):

Grodno, L. Chaikina st., 41a

The contact person:

Larisa Albertovna Mamai, director of the state institution
"Center for social services for the population of the
Oktyabrsky district of Grodno",
phone 80152603007,
e-mail: okttzson-grodno@mail.grodno.by